



Ausgeflixt, die Geschwindigkeitskontrolle hält Einzug in die Modellbahnfahrt.

© Halling Modelle

Geschwindigkeitskontrolle für alle Maßstäbe

Der neue Modell-Geschwindigkeitsmesser von Halling Modelle erlaubt genaue Messungen der Zugsgeschwindigkeit.

Den Kleinen kann es ja nie schnell genug sein, doch der erfahrene Modellbahner liebt die realistische Geschwindigkeit und insbesondere den Schleichgang. Doch was ist die höchstzulässige Geschwindigkeit? Da kann man sich freilich auf sein Gefühl verlassen, wie es auch erfahrene Verkehrspolizisten tun. Noch besser ist freilich die Radarkontrolle.

Und da kommt der neue Geschwindigkeitsmesser von Halling ins Spiel. Klein und kabellos erlaubt er die genaue Messung, egal ob auf der eigenen Anlage, im Club, oder auf Ausstellungen. Nun muss nur noch der Maßstab ausgewählt werden, um die exakte Umrechnung der km/h zu bekommen. Bei digitalisierten Anlagen kann nun jeder Triebwagen seine adäquate Höchstgeschwindigkeit zugeteilt bekommen.

Die gilt dann - halt solange, bis der Nachwuchs wieder danach sinnt, die altehrwürdige Dampflok der Reihe 93 mit gefühlten 450 km/h über die Gleise flitzen zu lassen.